

Son fils Titouan **Jaques**,
son mari Martin **Jaques**,
ses parents Eliane et Jean-Philippe **Herth-Houriet**,
ses amis,
ont l'immense tristesse de vous faire part du décès de



Mélanie Herth Jaques

survenu le 13 avril dernier à l'âge de 42 ans, des suites d'une maladie qu'elle a affronté à sa manière, avec foi et bravoure, et en toute discrétion. Mélanie s'est envolée depuis chez elle, entourée de l'affection des siens, selon ses souhaits.

Une cérémonie de recueillement aura lieu le lundi 18 avril à 13 h 30 au centre funéraire de St-Georges. D'ici là, elle repose à la chambre mortuaire du même lieu.

Ni fleurs, ni couronnes. Don possible à la Ligue genevoise contre le cancer, CCP 12/380-8, mention en souvenir de Mélanie Herth Jaques.

Famille Herth Jaques, 1 rue des Charmilles, 1203 **Genève**.

Etre le héros de sa propre vie.

Cet avis tient lieu de faire-part.